



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Ausbau der B 180 bei Naumburg planmäßig beendet

Nach rund viermonatiger Bauzeit wird noch heute Nachmittag die Bundesstraße (B) 180 bei Naumburg planmäßig wieder für den Verkehr freigegeben.

Seit Mitte Juli wurde hier ein knapp 600 Meter langer Abschnitt zwischen Kleinjena und Roßbach unter Vollsperrung ausgebaut. Die Baustrecke begann nördlich von Kleinjena, rund 300 m vor der Ortstafel (unmittelbar am Ende des hier bereits ausgebauten Abschnitts der B 180), verlief dann weiter durch den Ort und endete am Knotenpunkt mit der Kreisstraße (K) 2233.

Insgesamt sind hier gut zwei Millionen Euro investiert worden, auch um die Strecke für die Zukunft sicherer zu machen. Dazu wurden unter anderem die vorhandenen Kurven fahrdynamischer gestaltet. In Kleinjena ist ein neues Gehweg entstanden. Außerdem können Fußgänger die vielbefahrene Straße jetzt auf einem nachts beleuchteten Weg sicher überqueren.

Für Fahrgäste des ÖPNV wurde die alte Bushaltestelle durch eine neue, barrierefreie ersetzt.

Neben der umfassenden Ertüchtigung des Netzes verschiedener Ver- und Entsorgungsleitungen sind auch Leerrohre für Breitbandkabel unter der Straße verlegt worden.

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Pressestelle

Turmschanzenstraße 30

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7504

Fax: (0391) 567-7509

E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de